

Formation et animation en débat

Reconnu comme le second pôle de production de films d'animation en France, reconnu pour ses écoles spécialisées comme l'Emca (Ecole des métiers du cinéma d'animation), **Magelis** a pris l'initiative d'inviter à Angoulême tous les acteurs du secteur de l'animation à venir débattre aujourd'hui et demain des enjeux stratégiques de ces formations, appelées à un fort développement. Et ceci en partenariat avec le CNC (Centre national de la cinématographie), le Syndicat des producteurs de films d'animation, l'Observatoire prospectif des métiers et des qualifications de l'audiovisuel et l'Assurance formation des activités du spectacle.

Une centaine de participants ont répondu à l'invitation de ces premières Rencontres Animation Formation d'Angoulême, qui ont

donc l'ambition de jeter les bases d'une réflexion collective. *«Depuis la disparition du Fita [NDLR: Forum international des techniques de l'animation], nous voulions nous repositionner sur un événement. L'étude sur l'animation en France de René Brocas, qui va animer les débats, nous en a offert l'opportunité»*, explique Frédéric Cros, le directeur de Magelis.

Rencontres Animation Formation, aujourd'hui et demain à la Cité de la BD, à Angoulême. Gratuit, sur inscription. Tél. 05.45.38.89.65.

Programme détaillé sur: www.magelis.org.